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parte la la universidad el ahorro, lo que provoca poca regeneración del profesorado, mientras 
otras universidades están apostando más por el futuro. 

 
Responde al Dr. F. Centeno el responsable de Calidad Dr. Juan F. García Araya diciendo que 

las mejora spropuestas por las CCT_MAT y CCT_EST tienen como responsables al equipo de 
gobierno de la UEx, que no ha respondido a ninguna. Esta no respuesta está motivada por el 
deseo del equipo de gobierno de dar una respuesta conjunta a todos los Centros, lo que requiere 
que las acciones de mejora sean una propuesta conjunta de los centros. En cuanto a la pregunta 
relativa al número de estudiantes de Prácticas Externas indica que responderá la vicedecana de 
Prácticas Externas, Dra. Olga Gimeno que en este momento no está presente, y en cuanto al 
número de profesores tutores indica que esos son los datos que hay, y considera que hay que 
animar al profesorado a colaborar. 

D. Diego Rodríguez interviene para decir que a veces se tiene la impresión de que el rectorado 
deja a la Facultad fuera en algunos aspectos. 

 
Interviene el Decano en relación a las Acciones de Mejora para decir que fue esta Facultd la 

que promovión la acción de comunicarlas a lso “responsables” de su puesta en marcha. Se les 

pide una respuesta, pero en muchas ocasiones no se obtiene respuesta alguna. Otras veces las 
respuestas no son fáciles de realizar por el equipo de gobierno, y muchas veces se realizan a 
través de resoluciones o normativas que se aprueban. Al Dr. V. Garzó le contesta que, 
efectivamente, el envejecimeinto del profesorado y la falta de profesorado en formación merece 
una reflexión en profundidad. Finaliza agradeciendo a D. Diego Rodríguez su opinión, y diciendo 
que pondrá de manifiesto esta opinión d elos estudiantes en los órganos pertienentes.  

 
Sometida la propuesta de Memoria Anual del Centro a votación, es aprobada por unanimidad 

de los asistentes. 
 
 
5. Aprobación, si procede, del catálogo de indicadores.  

El Sr. Decano indica que se han eliminado indicadores que afectan a Procesos y 
Procedimeintos de Gestión directa por la UEx ya que no son interesantes a nivel de la Facultad, 
como por ejemplo, es el de eliminación de títulos, renovación, etc. A continuación, cede de nuevo 
la palabra al rsponsable de Calidad Dr. Juan F. García Araya que dice que este es un catálogo 
vivo, se va confeccionando en base a los indicadores que indican los procesos. Si un indicador no 
tiene sentido se propone su eliminación, y al contrario, se definen e incluyen aquellos que sean 
interesantes, incorporándose al catálogo. Por ejemplo, el indicador de Procedimento de 
Realización de Encuestas hacía referencia al número de indicadores, se ha eliminado.  
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Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13,35 horas, de todo lo cual doy fe 

como Secretario. 
             

         Vº Bº   EL DECANO 

                                
Fdo.: Francisco Espinosa Borreguero                Fdo.: Pedro J. Casero Linares 
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